

議会アンケート(議会に対する意見)

意見 <自由記載>	大分類	細分類
一般質問で質問するからには、持ち時間を十分活用して欲しいです。	議会運営	一般質問
議員自ら足を運んで勉強し、一般質問の内容をより高度、的を得たものにしてほしい。		
議会で質問している議員に、かたよがりがあるように思います。		
市民意識調査と議会アンケートは混同されやすい。同時に同封は混同しやすい。		公聴
視察研修等、復命報告(書)を見ると成果が乏しく感じます。費用対効果の面より改善が望まれます。		視察研修
定数を削減するとともに若い年代の人に議員になってもらって、より効率的に議会運営をし、より柔軟な対応が取れる議会となしてほしい。		その他
市行政に対し市民の立場で厳しく監視し、市民が安心安全、幸福感を感じられるような議会活動をお願いします。		
いろいろな行事に出て活動している顔を見せてほしい。何をしているかわからない!!	議員活動	公聴
選挙の時だけあれをやる！これをやる！といっても実際どんな活動をしているかわからない。牧之原市が目に見えてよくなる市政をやってほしい。		広報
住みやすい場所なので、今までどおり活動していただきたい。		その他
旧榛原・旧相良の意識が強すぎて大局を見ていない。定員を削減し給料を増やし、もっと若者やプロ意識を持った人に出てほしい。	批判	旧町意識
批判だけでなく、各々が意見を出し合い協力して物事をすすめて下さい。		その他
市政もどこに向かいたいかわからないが、議会はもっとわからない。もっと牧之原市が目指す市の姿が、市民にわかる活動を期待する。		
議員定数を2倍にし、報酬は一人当たり現状の1/2にすべき。	議員定数	増員
議員の報酬を下げてほしいと評しております。議員になる人はお金持ちで頭がよく、報酬をあてにしない人、寛大な心の持ち主を市民の代表として市から選ぶべきです。見栄っ張りでいやな人がたくさんいますよ!!	議員報酬	減らす
幸福実現都市を目指す市制に対する議員個人個人の意見が聞こえません。	広報	
議会だよりだけをみても、議案の可否の道筋に論理的な思考の跡がたどれないことがある。		
一般市民からかけ離れた感があり何をしているのか、何をやってくれたのか議会の実績等周知PRする方法を一考したいと考えます。		
「議会だより」が以前に比べて読みやすくなり、充実している。		
今の居住地に来て11年、子育てに追われて行政の方や議会は我かんせずでしたが、今の国会を見ているとまず自分の近い市はどうなっているのか。他の市とどう違うのかと考え始めたところです。これからは、時間をつくって耳を傾けていきたいと考えます。		

<p>原発については心配だがふるさとを捨てる事のないようにして下さい。</p>	<p>原 発</p>
<p>浜岡原発に対しての意見とか考えがわからない。財政の事を考えれば交付金もと思うが……。物質的なことより電気の使い方、暮らし方、我慢するところいろいろと考えてしまう。工場など電気がなければ操業できないところもあると思うし。生き方にも関わってくると思う。難しい問題です。</p>	
<p>国民世論は脱原発方向に傾いています。議会は今後どのような態度をとるべきか、はっきりと示すべき。スズキが撤退する動きを見せています。造成中の土地はどうなるのですか？</p>	
<p>環境に優しい町づくりをしてもらいたい。</p>	<p>要望意見</p>
<p>子どもの医療費をなんとかしてほしい。</p>	
<p>福祉というと「老人福祉」ばかりが考えられますが「障害者福祉」「女性の不妊治療」に対すること、市としてもっと考えてほしいし、知ってほしいと思います。補助ができるように。</p>	
<p>他の市や町と同じように子供の医療費の負担を軽減してほしい。津波対策を強化してほしい。以上の2点も含め牧之原市に住みたいという人は私の周りではゼロです！</p>	
<p>企業頼りの税収よりも、空港等のインフラの活用や、ベッタウン牧之原を目指していただき、農地の宅地化や榛原病院を利用した介護サービスの充実を計っていただき、生れてから亡くなるまで安心して生活できる市の運営をお願いしたいです。</p>	
<p>MAKINOHARAにしなくて「まきのはら」又は「牧之原」で良いのではないのでしょうか。日本の日本人が読むとたよりです。小さい子どもに「牧之原」を覚えてもらうにも良いことだと思います。</p>	
<p>ファミリーだけでなく一人暮らしでも楽しいと思える環境を!! 習い事の充実、光インターネットの徹底。情報発信されてないから全くわかりません。</p>	